

Homöopathie und Impfen

(unvollständige Auswahl)

- [Kompetenzzentrum Homöopathie](#)

[Impressum](#)

Arbeitskreis Klassische Homöopathie Chiemgau (AKHC)

Josef-Karl Graspeuntner (Heilpraktiker klassische Homöopathie, Qualifizierter Homöopath (BKHD), SHZ Zertifiziert als Homöopath, Supervisor, Dozent) und Andreas Wörfel

[Sitz:](#)

Kompetenzzentrum Homöopathie im Bildungszentrum für Gesundheit
Herzog-Friedrich-Str. 6
83278 Traunstein

[Postadresse:](#)

Homöopathie Haus®
Tannenweg 20
83362 Surberg/Hufschlag

[Gesundheitsfördernde regionale Vernetzung](#)

Wir setzen uns dafür ein, dass möglichst viele Menschen in unserer Region langfristig gesund und aktiv bleiben können. Unser Netzwerk mit regionalen naturnahen, biologischen Projekten und Anbietern unterstützt die Gesunderhaltung von Menschen, Tieren, Pflanzen und Böden im Chiemgau, Inntal und im Berchtesgadener Land.

- [Deutscher Zentralverein homöopathischer Ärzte \(DZVhÄ\)](#)

Landesverband Bayern e.V.

80337 München

1. Vorsitzender Dr. med. Ulf Riker Internist

[Zitate aus der Homepage](#)

[Homöopathische Ärzt*innen – Wer wir sind und was wir wollen](#)

Homöopathische Ärztinnen und Ärzte sind ausnahmslos naturwissenschaftlich sozialisiert: das Studium der Medizin bildet ein stabiles Fundament für alles, was wir später in Praxis oder Klinik tun. Aus unserem Tun und Lernen erwächst Erfahrung, die das Wissen aus Studien ergänzt und deshalb auch wesentlicher Bestandteil einer evidenzbasierten Medizin ist. Erfahrung ist der besondere Schatz aller Ärzte, auch der homöopathischen. Wir stehen als Ärzte auf zwei Beinen: auf dem „Standbein“ der konventionellen Medizin und dem „Sprungbein“ einer zusätzlichen Kompetenz. Zwei Beine ergeben einen sicheren Stand. Bei konsequenter Anwendung ist Homöopathie eine nachhaltige Form der Behandlung: wenn sich die Häufigkeit von Rückfällen oder Komplikationen reduzieren lässt resultiert hieraus längerfristig auch eine Kosteneinsparung im Gesundheitswesen.

Homöopathische Ärzt*innen befürworten individuelle Beratung und Entscheidung im Zusammenhang mit Impfungen. Homöopath*innen in einen Topf mit womöglich militanten Impfgegnern zu werfen ist Teil der Anti-Homöopathie-Kampagne: deren Ziel ist es, undifferenziert und pauschal Stimmung gegen Homöopathie zu machen. Wahrheit und differenzierende Darstellung bleiben dabei auf der Strecke.

Wir wollen, dass die Freiheit der ärztlichen Therapieentscheidung im Einzelfall ebenso erhalten bleibt wie die Freiheit der Arzt- und Therapiewahl seitens mündiger Patient*innen. Gerade in Zeiten von Corona erleben wir, wie rasch Freiheiten aufgehoben werden können (oder manchmal müssen) und wie schwierig es ist, Freiheit wieder zu gewinnen.

- Physioklin

30.12.2016

Faktencheck Homöopathie 2016

Im Jahr 2016 gab es eine Reihe von wichtigen Meldungen zur Homöopathie, die jetzt zum Ende des Jahres im [Faktencheck Homöopathie 2016](#) zitiert werden.

- Physioklin

21.11.2019

Reduzierter Antibiotikaeinsatz mit Hilfe homöopathischer Präparate

Der Bayerische Landtag hat am 14.11.2019 beschlossen: Die Staatsregierung soll einen [reduzierten Antibiotikaeinsatz mit Hilfe homöopathischer Präparate](#) prüfen.

Eine ausführliche Dokumentation finden Sie bei [MedWatch](#).